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Projet éolien Massif du Sud

Aux membres de la commission

Bonjour,

Je suis propriétaire d’une maison à Saint-Luc de Bellechasse depuis 1990. Je suis natif de ce petit patelin.

Je trouve important d’exprimer mon opinion sur le projet éolien MASSIF DU SUD. Ce projet m’apparaît

comme une SOLUTION très acceptable (dernières élections) pour la population ,ceci afin d’aider à

stimuler le développement dans les régions des Etchemins et de Bellechasse. Il est aussi important de

considérer que ce projet générerait des revenus aux quatre municipalités où les éoliennes seraient
implantées mais plus encore...Car combien de gens comme moi n’ont jamais eu la chance de voir des

éoliennes en vrai? Nous sommes situé à environ 1h30 de route des grandes villes ...Alors j’imagine que

les citadins viendraient visiter notre région...De là découlerait des retombées financières pour les

commerces qui verraient leurs achalandages augmentés! Ce parc aiderait grandement à faire connaître

notre région etje suis certain qu’il en deviendrait un attrait touristique majeur!

Les municipalités auraient enfin de l’argent neuf pour les vingt prochaines années, Elles pourraient faire

plus facilement un entretien adéquat de ce qui est existant sans cumuler des années faute de sous et de

se ramasser à long terme à éteindre des feux en urgence faute d’avoir entretenu un minimum...Tous les

services à la population seraient maintenus (j’ai espoir que ça serait sans augmentation de taxes )et les

dettes se rembourseraient plus rapidement...

Pour tout ce qui touche à ce qui n’est pas humain...ll y a tellement de lois qui protègent le tout que je
ne peux concevoir qu’un projet s’établisse sans respect de celles-ci. Parfois je trouve qu’on pénalise les

humains et le rendement financier au détriment d’animaux...Selon moi, ils sont capables de s’adapter

aux changements aussi facilement que nous sinon plus...Depuis des années, il y a eu des tonnes de bois

qui sont descendus des limites...À ma connaissance, il n’y a pas eu de disparition d’espèces? Les

orignaux, les oiseaux et les truites sont encore là... Je demeure convaincus que ce projet doit voir le jour

car l’échéancier le plus fatale dans tout cela est la réalité que ce sont nos villages qui vont fermer à long

terme!

Le promoteur qui veut investir 350 millions dans un projet est en droit de s’assurer de la bonne

rentabilité de celui-ci, moi je n’en reviens pas de toutes ses études qui se sont déroulées pendant les

dernières années...Tout ça, dans l’but de bien connaître le terrain et de s’harmoniser et non pas de

s’imposer!

Que ce projet obtienne le feu VERT du gouvernement et qu’enfin Saint-Luc de Bellechasse contribue au

développement des énergies vertes...


